

26.10.2022 von Constanze Pfund Korps München

Sheltersuits für die Menschen in der Ukraine



In der Ukraine wird der kalten Jahreszeit besonders mit Sorge entgegengesehen. Als Heilsarmee München konnte wir einen Hilfstransport ins Kriegsgebiet nach Charkiw unterstützen und warme Kleidung und Sheltersuits, die extra für extreme Kälte im Freien konzipiert wurden, mitgeben. Wir sind dankbar, dass der Transport sein Ziel erreichen konnte und die Menschen Unterstützung fanden. Besonders die Sheltersuits wurden mit großer Dankbarkeit angenommen.

Wir beten für die Menschen, die in diesen vom Krieg so schwer betroffenen Gebieten wohnen und großen Nöten ausgesetzt sind.

Danke für alle Spender in und um München, die diese Hilfe möglich gemacht haben!